



Riesiger heimischer Obstgarten verspricht frischen Frucht-Genuss und flüssige Gaumenfreuden

Es ist ein malerischer Landstrich im Herzen unseres Freistaates – das sächsische Obstland. Schon von der Autobahn aus sind die riesigen Plantagen weithin sichtbar. Besonders im Frühjahr, wenn die Bäume in voller Blüte stehen, verzückt der Teppich aus weißen und rosa Blüten jeden Naturliebhaber. Auf über 1000 Hektar wachsen hier jedes Jahr köstliche Früchte in konventionellem und biologischem Anbau. Äpfel, Birnen, Kirschen, Pflaumen, Erdbeeren, Johannisbeeren oder Haselnüsse. Ein riesiger heimischer Obstgarten, der je nach Saison jedes Genießerherz höher schlagen lässt. Alle Früchte werden hier nicht nur angebaut und geerntet, sondern unter der Produktmarke „Sachsenobst“ sortiert, für den Weiterverkauf verpackt und in der unternehmenseigenen Kelterei in flüssige Leckereien verwandelt. Die so geschaffene Transparenz macht es dem Konsumenten möglich, genau zu wissen, woher das Produkt stammt und sorgt somit für eine regionale Verbundenheit und das sichere Gefühl, ein wirklich ehrliches und gutes Produkt in den Händen zu halten.

Sachsenobst ist jederzeit an Kooperationen interessiert. Sprechen Sie uns an und lassen Sie uns gemeinsame Ideen entwickeln! Wir freuen uns auf Sie!

Sandy Ronniger

Marketing, Öffentlichkeitsarbeit, Unternehmenssprecherin

Obstland Dürreweitzschen AG

Obstland-Straße 48

04668 Grimma

Tel.: +49 34386 95-103

Mobil: +49 151 73002404

E-Mail: SandyRonniger@obstland.de

Internet: www.sachsenobst.de

www.facebook.com/sachsenobst/

www.pinterest.de/Sachsenobst/

www.instagram.com/sachsenobst/